

Norberto Estrada

Mayo 2 de 1950.

Consul del Uruguay

Senior

Valencia

D. Arturo Reyes.

Malaga.

Atto
Mi querido amigo:

Estoy en deudas contigo, desde mi estancia
en esa hermosa ciudad, cuyo recuerdo grato
conservare por muchísimo tiempo. Ante todo
un millón de gracias por el retrato y los libros
con finas dedicatorias. Luego, quedando en casa,
recibi sus preciosos tomos de "Bárticos" que lei en
el mismo dia con verdadero deleite.

En seguida que llegue a Valencia, hablé con
Semperé sobre su asunto, rogandole escribiera a
Blasco Ibáñez recordándole la contestación a
sus cartas. En el correo proximo le enviaré junto
con mi fotografía, las notas de los librerías
americanas, y de modo te comunico que para
Julio de este año, me embarco con destino a
Montevideo y Buenos-Aires. Ya sabe, que poco
necesito para hacerle las gestiones que tanto
Vd. por conveniente ordenarme.

Oblvidaba darle los grauas por los periódicos que me
envió Vd. y que hallei a' mi regreso de Andalucía.
Se muestra del fotograbado adjunto es para el
trabajo que le anuncie y enviará a' América.
Le saluda con cariño su amigo Amor

Norberto Estrada.